

## **Herr Hans Holler**

Mitglied des Stadtrats Regensburg

Sehr geehrter Herr Holler,

seit über 20 Jahren sind Sie Mitglied im Stadtrat Regensburg. Dort wirken Sie aktuell in sechs Ausschüssen mit. Des Weiteren sind Sie seit 2002 Vorsitzender des SPD Ortsvereins Schwabelweis.

Ein großes Anliegen ist Ihnen der Umweltschutz. Insbesondere der Gewässerschutz liegt Ihnen sehr am Herzen. Das wird auch durch Ihr Engagement bei verschiedenen Fischereiverbänden deutlich. Sie sind Gründungsmitglied der Donau-Naab-Regen-Allianz.

Weitere Schwerpunkte legen Sie auf die Stadtentwicklung, den öffentlichen Nahverkehr, die Jugendarbeit und Belange der Familien, der Freizeit und des Sports.

Sie haben über viele Jahre hinweg einen großen Teil Ihrer Freizeit investiert und durch Ihren Gemeinsinn einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung geleistet. Ihr Einsatz verdient große Anerkennung.